

Grundschule Emmelshausen. Langjähriger Schulhausmeister verabschiedet

Emmelshausen. Zum Schuljahresende wurde auch Herr **Hermann Bröder**, langjähriger Hausmeister der Grundschule Emmelshausen verabschiedet.

In einer kleinen Feierstunde würdigte Schulleiter Stephan Sauer für die Schulgemeinschaft das berufliche Wirken von Herrn Bröder: Als „Schulhausmeister“ habe er seine Aufgabe auch immer als eine Berufung gesehen. Mit handwerklichem Geschick und Improvisationstalent wusste er für (fast) alle Probleme eine Lösung. Er habe die schulischen Anlagen nicht nur verwaltet, sondern mit Geduld, Können und Weitsicht nach Verbesserungen getrachtet.

Wir danken Herrn Bröder für seine langjährige Arbeit und wünschen ihm für seinen Ruhestand Gesundheit und alles Gute.

Bereits im April hat **Herr Daniel Brück** den Aufgabenbereich des Schulhausmeisters an der Grundschule Emmelshausen übernommen.

Wir freuen uns auf die gemeinsame Arbeit und wünschen Herrn Brück viel Erfolg.

Auf Wiedersehen an die 4. Klassen!

Zum Schuljahresende wurden 54 Schüler der vierten Klassen im Rahmen eines feierlichen Gottesdienstes von der Grundschule verabschiedet. Der Gottesdienst, geleitet von Pastor Adams und Pfarrer Risch, hatte zum Schwerpunkt das Thema „Freundschaft – Der kleine Prinz“. Der Dank für die Vorbereitung und musikalische Begleitung des Gottesdienstes geht an die Lehrerinnen und Lehrer Frau Bernd, Frau Jansen, Herrn Thiel sowie an Frau Blatt (Freiwilliges soziales Jahr).

Allen Schülern unserer 4. Klassen wünschen wir einen guten Start an der weiterführenden Schule!

